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ПРОМПАОЩААКА НауЧИЛИСЬ Д б Л Э Т Ь Т О , 
ЧТО НЕ ДЕЛАЕТ НИКТО На днях в старом ли

стопрокатном цехе 
открылась своеобраз
ная выставка дости
жений коллектива в 1999 году. 

Здесь «экспонируются» изделия, 
глядя на которые трудно предста
вить, что их изготовили прокатчики, 
не имеющие на своих площадях ни 
дного кузнечно-прессового станка, 

-«оолее того — внешний вид оборудо
вания ЛПЦ не производит впечатле
ние современного: ни электроники, 
ни особой чистоты. В цехе — шум, 
грохот, жара и холод... Обычный цех 
горячей прокатки образца 60-70-х 
годов. 

.Тем не.менее на довольно прими
тивных по нынешним меркам станах 
здесь изготавливают уникальные 
вещи. К примеру, на стане «2350» 
прокатали 1500 тонн металла на экс
порт. Как заявил начальник ЛПЦ 
Э. Дригун, здесь никогда не катали 
лист таких размеров и с такими тре
бованиями ГОСТа. Прокатали и 10 ва
гонов трубного металла для Челябин
ского трубопрокатного завода. К 
первой партии заготовок у челябин-
цев претензий не было. Такой металл 
согласны брать трубопрокатчики 
Выксы и других заводов, потому что 
в ЛПЦ одинаково качественно дела
ют и экспортный металл, и металл, 
идущий на внутренний рынок. 

Вряд ли рассказ даже о мастерс
к и прокатанном листе способен выз-

ть у читателя удивление: на то они 
-прокатчики] чтобы делать свою ра

боту на совесть. Но другие экспона
ты выставки вызывают легкий шок. К 
примеру, детали корпуса конвертера. 
Из аналогичных им комплектов со
браны «бочки» действующего тре
тьего и ремонтируемого сейчас вто
рого конвертеров ККЦ. На подходе 

•третий комплект. В ЛПЦ уже про
катаны все заготовки для цилиндри
ческой части корпуса первого конвер
тера, есть детали и для изготовле
ния его верхней конусной части. 

— Мы не можем пока делать низ 
конвертера и литую горловину, — 
рассказывает Э. Дригун. — Но у на
шей продукции есть свои положи
тельные стороны: корпус состоит из 
8 частей, вместо 12-ти. Уменьшены 
затраты на сварку, меньше стало 
сварных швов. 

Многим специалистам конвертерно
го цеха будет интересно узнать, что 
прокатчики старого ЛПЦ научились 
делать заготовки и для шлаковых чаш 
объемом 30 кубических метров, кото
рые до сих пор не могут изготовить 
ни на одном заводе страны. Магнит
ка и в этом деле оказалась первой. 

Для выполнения каждой постав
ленной задачи инициативная группа 
из «старого листа» разрабатывала 

новую технологию. И опробовала не
сколько вариантов, добиваясь лучших 
результатов. Уже на выставке тща
тельно осмотрев готовое изделие, 
даже знатоки, асы-прокатчики других 
заводов и технических организаций 
страны не смогли определить, каким 
образом сделана, например, торце
вая часть миксера. Да еще толщиной 
40 мм. 

Более того, в ЛПЦ уже могут нала
дить серийный выпуск этих аккурат
ных «чашечек». И не только их. На ком
бинате в свое время разработали про
ект изготовления нефтеналивных ци
стерн. И разработка эта ныне стала 
явью: в ЛПЦ могут делать все детали 
этой цистерны. Инициативная группа 
новаторов ЛПЦ в составе конструкто
ра А. Трушниной, механика Ь. Меще-
рова, старшего мастера механиков 
В. Рослякова , начальника стана 
«4500» А. Быкова, заместителя на
чальника цеха В. Долгушина и началь
ника цеха Э. Дригуна не занимается 
проблемами сварки, справедливо по
лагая, что на комбинате для этого есть 
свои специалисты, которые могут, что 
называется, раскрутить это дело. 

Мнение листопрокатчиков вполне в 
духе времени: научиться мастерски 
делать то, что нужно потребителю... 
Выставка в ЛПЦ позволит им с чув
ством гордости оглянуться на прожи
тый год. За очень короткое время 
специалисты ЛПЦ научились делать 
комплектующие различного оборудо
вания, столь необходимого комбина
ту. Они и дальше готовы продолжать 
развиваться в этом направлении. 

Г. ПОГОРЕЛЬЦЕВ. 
На фото В. МАКАРЕНКО: экспо

наты цеховой выставки. 

ЛЕНЬ ГЛАВЫ ГОРОЛА 

ГРЕШНО НЕ ЗНАТЬ 
ТРУД МЕТАЛЛУРГА 

Во вторник, 7 декабря, про
шел очередной День главы го
рода. На этот раз В. Г. Анику -
шин и его команда посетили 
кислородно-конвертерный 
цех. Г ости ознакомились с 
производством непосред
ственно на промплощадке, а 
потом в актовом зале встре
тились с рабочими и ответи
ли на их вопросы. 

С информацией о производ
ственных делах перед собравшими
ся выступил начальник ККЦ А. И. 
Кандаков. 

Начальник управления здравоох
ранения Н. А. Чеха ознакомила ме
таллургов с проблемами городской 
медицины. 

Начальник управления внутрен
них дел города Ф. А. Булатов отве
чал на злободневные вопросы ме
таллургов. В частности, трудящих
ся тревожит ситуация с распрост
ранением наркотиков. «Главный ми
лиционер» Магнитки отметил, что 
радикально влиять на нее мешают 
несовершенные законы, которые не 
позволяют применять к распростра
нителям зелья решительные меры. 

В своем выступлении председа
тель городского Собрания Ф. А. 
Мухаметзянов рассказал об учас
тии депутатов в решении проблем 
своих территорий и города в целом. 

Глава городской администрации 
В. Г. Аникушин подчеркнул, что ему 
всегда приятно встречаться с ме
таллургами, вдвойне п р и я т н о — с 
трудящимися ККЦ, поскольку он 
был техническим руководителем 
строительства этого цеха. 

— Главная задача горадминист
рации — чтобы в городе было теп
ло, светло, было надлежащее ме
дицинское обеспечение, работали 
детские сады, магазины, - отметил 
он. - Не менее важно создавать 
промпредприятиям благоприятные 
условия для работы. Ведь от этого 
напрямую зависит наполнение го
родской казны средствами от на
логов, идущими на обеспечение со
циальной сферы. Недаром на встре
чу с вами пришли руководители уп
равлений городской администра
ции. Когда видишь, как работают 

люди на промплощадке, лучше по
нимаешь, откуда берутся средства 
в бюджете города. Если говорить 
образно, налоги — это стальные 
раскаленные слябы, горячий коксо
вый пирог, это пот и напряжение 
многотысячного коллектива метал
лургов. Уверен: жить в Магнитке и 
не знать труд металлургов — по 
меньшей мере неправильно. 

Мэру пришлось ответить на мно
гочисленные вопросы рабочих,сре
ди которых были и острые. В част
ности, конвертерщики спрашивали: 
сколько можно терпеть засилье на 
рынках многочисленных «гостей» с 
юга, давно уже ставших там хозяе
вами? «Сегодня положение уда
лось выправить, —подчеркнул Ани
кушин, — мы не дали возможности 
наживаться чужим на продуктах, 
выращенных нашими сельчанами. 
Отсюда — и божеские цены на кар
тошку, капусту, другие продукты». 

Был и такой вопрое: «Как оцени
вает мэр участие руководства ММК 
в городских делах?» «Вот так! — 
показал Аникушин два больших 
пальца —жест, неизменно означа
ющий высшую степень одобрения. 
— Это касается и отчисления нало
гов, и строительства социально зна
чимых объектов, и шефские связи со 
школами и детскими садами...» 

Среди «провокационных» про
звучал и вопрос, касающийся пред
стоящих выборов в Думу, в частно
сти, кандидатуры П. В. Крашенин
никова. На что Виктор Георгиевич 
ответил: ? 

— По закону о выборах ни я, ни 
моя команда, ни председатель го
родского Собрания не можем выс
казывать свои суждения ни по од
ному из кандидатов — это уже аги
тация. Скажу лишь о критериях, ко
торыми каждый из нас должен ру
ководствоваться в собственном вы
боре. Мы должны твердо знать от
веты на три вопроса: что хочет наш 
избранник и зачем идет в Думу? Что 
он может сделать для нас, для го 
рода, для страны? И третье — что 
уже сделал? Руководствуясь этим, 
мы сделаем правильный выбор. 

Н. БАРИНОВА. 

В городе открылись общественные приемные кандидата 
в депутаты Государственной Думы РФ 

Павла Владимировича КРАШЕНИННИКОВА 
ЕЖЕДНЕВНО — С 10 ДО 17 ЧАСОВ. 

ВАШИ НАКАЗЫ И ПРЕДЛОЖЕНИЯ МОЖНО ПЕРЕДАТЬ 
ПО АДРЕСУ ИЛИ ТЕЛЕФОНУ: 
пр.Пушкина, 19 , ДКиТ ОАО «ММК», ком. 2 . Тел. 3 3 - 0 2 - 1 5 ; 
ул. К. Маркса, 5 0 , строительный колледж, каб. 104 . Тел. 3 2 - 4 3 - 6 2 ; 
ул. Писарева, 2 , ПУ № 4 7 , ком. 3. Тел. 3 2 - 4 5 - 2 0 ; 
ул. Советская, 2 0 1 . Тел. 3 5 - 7 0 - 6 6 ; 
ул. Ворошилова, 3 7 / 3 , детский центр «Импульс»; 
ул. Сталеваров, 13 , ПЛ № 13. Тел. 3 4 - 0 9 - 3 2 . 

КОНФЕРЕНЦИЯ 

ЮРИСТЫ УРАЛА-

В МАГНИТОГОРСКЕ 
Вчера завершила двухдневную 

работу научно-практическая кон
ференция «Новое в российском 
гражданском законодательстве 
и практика его применения», про
веденная центром подготовки 
кадров «Персонал» под эгидой 
Российской школы частного пра
ва исследовательского центра 
частного права при Президенте 
РФ и Магнитогорской школы биз
неса. 

В ее работе приняли участие замес
титель председателя высшего арбит
ражного суда Российской Федерации, 
доктор юридических наук В. Витрянс-
кий, руководитель Уральского отделе
ния Российской школы частного права 
Б. Гонгало, заместитель председате
ля арбитражного суда Свердловской 
области, завкафедрой гражданского 
права Уральской государственной юри
дической академии, кандидат юриди
ческих наук, доцент В. Плетнев, рек
тор Российской школы частного права, 
доктор юридических наук П. Крашенин
ников, председатель судебного соста
ва арбитражного суда Свердловской 
области М. Скуратовский, главный пра
вовой советник управления по жилищ
ной политике администрации Екате
ринбурга В. Симонов. 

—Такие форумы Магнитке необходи
мы, — заявила начальник правового уп
равления ОАО «ММК» Л. Гампер. —На 
них звучит много полезной информации, 
что называется, из первых уст. 

По мнению Л. Гампер, для юристов 
Магнитки важно и знание процедуры 
банкротства (многим предприятиям в 
нынешних условиях грозит официаль
ное признание в несостоятельности), и 
умение квалифицированно применять 
жилищное законодательство (кто из го
рожан хоть раз в жизни не сталкивал
ся с ситуацией, когда необходимо зна
ние правовых норм, регулирующих жи
лищные и смежные с ними обществен
ные отношения), и представление о ре
гулировании вопросов наследования... 

Г. ПОГОРЕЛЬЦЕВ. 

ХОККЕЙ 

ИГРАЕМ СО ШВЕДАМИ 
Похоже, победа над «Метал

лургом» с внушительным счетом 
5:1 в прошлую субботу нелегко 
далась московским динамовцам. 

Затратив слишком много сил в Маг
нитогорске, они позавчера не смогли 
дома выиграть в последнем матче пред
варительного раунда Евролиги у немец
кой команды «Нюрнберг Айс Тайгерс» 
и выбыли из борьбы за самый престиж
ный трофей Старого Света. 

Теперь ясно, что ожидаемое проти
востояние двух сильнейших клубов 
России на втором этапе клубного чем
пионата континента не состоится. «Ме
таллург» в полуфинальном раунде 
встретится с очень сильным шведским 
«МоДо» из Эрншёльдсвика. Матчи со
стоятся 4 и 11 января. Победитель, ко
торый станет участником Финала четы
рех, будет определен по количеству 
очков, набранных в этих встречах. В 
случае их равенства по окончании вто
рого поединка состоится овертайм. 
Если же и он не выявит победителя, то 
команды путевку в финальный турнир 
разыграют в серии буллитов. 

В. РЫБАЧЕНКО. 


